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                                  CONSULTA DI QUARTIERE SAN ROCCO                                       
  

                                        Incontro dell’8 Giugno 2022 ore 20:00  
  

                                             Presso il Centro Civico San Rocco  
  

 INCONTRO N. 80  
  
  
COORDINATORE CONSULTA: Fabio Clarotto  

 
ODG:      
  
1. Passeggiata Ecologica per il quartiere con Plastic Free - 18/6 ore 10.30;  
2. Prevenzione: passi avanti;  
3. Festa del quartiere: ulteriori dettagli;  
4. Posizionamento della panchina rossa;  
5. Aggiornamento sui progetti;  
6. Varie  

  
RELATORI ESTERNI/OSPITI N.: 2  

  
UDITORI N. nessuno  
PRESENTI N. 16  

   ASSENTI N. 12  

  

INTRODUZIONE/PREMESSA  

Il Coordinatore condivide con i presenti e si complimenta con l’Associazione Astro Roller Skating per 
aver conseguito ancora una volta il titolo di campione italiano di pattinaggio sincronizzato sia nella 
categoria senior che junior.   

  

5. Aggiornamento progetti in corso.  

Il Coordinatore comunica che viene anticipato il 4° punto relativamente al progetto Fuori dai Binari, 
così che le ospiti presenti illustrino come sta procedendo lo stesso alla luce dei passi avanti 
imminenti.  

L’ultimo aggiornamento ha visto la conclusione dei laboratori con parte di elaborazione dei risultati 
e relativa approvazione in Comune. Questo passaggio è stato effettuato. Il progetto approvato 
dall’Amministrazione Comunale risponde all’esigenza di trovarsi in questo spazio realizzando attività 
di socialità insieme ad attività ricreative di gioco e formazione. Si è pensato di lavorare con un unico 
oggetto quale una scala grande che potesse funzionare come luogo sicuro in cui sentirsi più accolti 
e protetti. Nel pratone ci si inserisce all’interno della cintura di girasoli che si spera si possa 
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trasformare, attraverso un progetto didattico con le scuole, in orto didattico dove saranno piantate 
delle piante da frutto per far sì che diventi uno spazio in cui si possano realizzare attività con la 
scuola vicina. Il prato ad oggi vede l’innesto di questo sistema di sedute e di verde attrezzato. Si è 
pensato inoltre di utilizzare questa piccola arena come spazio per una video installazione in cui 
condividere l’altra parte del progetto del video partecipativo. Nei prossimi mesi ci saranno dei 
passaggi operativi perché questo oggetto va proprio realizzato fisicamente insieme nel prato, con il 
sostegno di una squadra di falegnami e di piantumazione degli alberi che per problemi di stagionalità 
verranno piantati a fine settembre.  

L’obiettivo è di chiudere per fine settembre il progetto nella sua completezza e di condividerlo con 
il quartiere. Una volta che sarà costruita questa grande seduta collettiva il Comune dovrà collaudarla 
mediante un tecnico e fino ad allora il parco non potrà essere aperto al pubblico. Verrà installato un 
punto acqua per il sistema di irrigazione. Si terrà un momento collettivo di costruzione per il 25 e 
26 giugno con invito a partecipare in cui non è necessario avere delle competenze specifiche, in 
quanto verranno attivate squadre di lavoro con un referente tecnico e altre persone che saranno di 
sostegno logistico. Oltre a questa costruzione parallelamente si realizzerà un piccolo intervento di 
colorazione di un tratto di via Paisiello, aperto a chiunque: il tema sarà floreale. Attraverso i canali 
disponibili si cercherà di creare delle squadre di lavoro coinvolgendo i rappresentanti della Consulta. 
Si valuterà poi con la Consulta quale momento migliore individuare per l’inaugurazione condividendo 
insieme all’interno dello spazio il prodotto stesso. Emerge da alcuni rappresentanti in Consulta 
un’attenzione particolare alla situazione di Sant’Alessandro per l’attuale carenza di parcheggi e alla 
conseguente possibilità che diversi cittadini potrebbero esprimere la propria contrarietà alla 
realizzazione del progetto in quanto la richiesta e necessità del quartiere è appunto quella di creare 
parcheggi, pur consapevoli che in un’area a verde, non possa essere fatta una colata di cemento per 
la realizzazione degli stessi. Il Coordinatore sottolinea che ad oggi su quell’area a verde non c’è 
nessun progetto di realizzare parcheggi, il prato di proprietà del Comune è da dieci anni 
assolutamente inutilizzato. Ben venga quindi un progetto di questo tipo, che dà vita e valore in 
questo momento, alle condizioni di oggi, al quartiere Sant’Alessandro.  

   

1. Passeggiata Ecologica per il quartiere con Plastic Free - 18/6 ore 10.30.  

Un componente della Consulta comunica che l’iniziativa si terrà il 18 giugno 2022 con ritrovo in 
piazza. Ci saranno potenzialmente due gruppi con due percorsi, uno via Paisiello e ritorno per via 
San Rocco, Montesanto, mentre l’altro gruppo farà via D’Annunzio, Fossati, Monte Grappa, via Val 
D’Ossola tornando per via Carnia. I due gruppi si troveranno in via Montesanto per poi raggiungere 
l’area del Rosmini dove ci sarà un aperitivo offerto dall’Associazione Rugby. Per le modalità di 
iscrizione, importante ai fini dell’assicurazione, sarà disponibile il link dove ci si potrà iscrivere 
direttamente e che sarà ampliamente divulgato e pubblicizzato.  

  

2. Prevenzione: passi avanti.  

Coop. Sociale Carrobiolo 2000, riprendendo il tema precedentemente trattato, informa che un 
referente del SerT del Noa di Monza ha dato disponibilità per due date di incontro, il 22 o 29 giugno. 
L’idea è di tenere l’incontro presso la sala conferenze del Centro Civico pensando magari come primo 
incontro di invitare una cerchia ristretta, una trentina di persone, in modo che sia un’occasione in 
cui ci si possa scambiare pensieri e domande cercando di sviscerare il più possibile la tematica. A tal 
proposito ognuno dei presenti pensa chi poter invitare tra operatori, genitori, educatori nelle varie 
realtà. Occorre pensare a cosa ci si aspetta di portare a casa dalla serata, perché Galimberti può 
parlare di tante cose con tagli differenti, ma occorre capire che aspetti si vogliono affrontare in 
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modo da potergli dare qualche suggerimento per preparare la serata nelle condizioni migliori. Da un 
confronto fra i presenti emergono le seguenti necessità:   

- Dare indicazioni ai genitori per capire quali possano essere gli atteggiamenti, espressioni, 
linguaggi del corpo dei propri figli, abitudini e modalità per capire se vi è una dipendenza;  

- Che cosa individua nei genitori come principale carenza di attenzione o comportamentale 
rispetto ai casi che ci si trova a gestire, dove come genitore si sbaglia;  

- I comportamenti sbagliati incentivanti inconsapevolmente dalla famiglia;  

- I meccanismi raffinati nelle dipendenze che principalmente sta nella relazione;  

- Chiarezza dei termini, uso, abuso, dipendenza;  

- Individuare i campanelli di allarme, i segnali di allerta;  

- Se vi è stato un incremento di questo fenomeno di uso, abuso, dipendenza a seguito del covid;  

- Deve essere un incontro informativo in cui viene fatta una panoramica per capire quale sia la 
situazione e poi insieme stabilire e trovare un percorso in cui si tocchino questi temi emersi. Per 
prima cosa occorre acquisire una certa competenza;  

- Quali sono i servizi a cui rivolgersi se si hanno dei problemi;  

- I ruoli che possono avere i parenti che non siano i genitori; - Dipendenza da cellulare.  

  

Viene concordata la data dell’incontro per il 22 giugno 2022 dalle ore 20.30 alle ore 22.30  

  

3. Festa del quartiere: ulteriori dettagli.  

Il Coordinatore introduce riassumendo i punti sviluppati nel precedente incontro di Consulta rispetto 
ai contenuti della Festa. Ulteriori aggiornamenti condivisi:  

- Gruppi che suonano musica live;   

- Stand attività realtà del quartiere;  

- Stand dei commercianti, contattarli e capire tipo di ingaggio che non deve essere economico;  

- Riunione organizzativa da pianificare per fine mese che convocherà CAG La Bussola;  

- Scheda da compilare con tipo di attività da svolgere e relative esigenze da distribuire prima della 
riunione;  

- Data 2 ottobre e 9 in caso di pioggia;  

- Associazioni ed enti che partecipano: Mediterranea Magna Grecia, Palextra, Astro Skating, 
Scuola, Asd San Rocco, Aso, Oratorio, Arci, Radio, Biblioteca, Scout, Simona Bollente, Auser, 
Infanzia Parrocchiale Casa dei Bambini, Comitato Genitori Koinè, Euclipa, Rugby, Amici della 
Montagna, Asilo Comunale, Controllo del Vicinato, La Bussola, Barbara Vappiani e Rosmini; 

-  Viene data lettura della lettera da consegnare ai commercianti.  

Viene ricordato il senso della festa: si è puntato sempre sul gioco, sull’aggregazione, la festa funziona 
perché si è in tanti e coinvolge i ragazzi e le famiglie del quartiere perchè trovano delle attività 
belle che li legano; trovano la scuola, gli insegnanti che incontrano durante la settimana, gli 
allenatori, gli educatori e questo è il collante perché il senso di questo è di interessare le persone 
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facendole uscire di casa con la forza della proposta. Questo permette di contenere i costi, di non 
disperderli e focalizzare molto sulle proposte che le varie agenzie organizzano nei propri stand 
nonchè le proposte trasversali come la caccia al tesoro. Ovviamente è possibile rivedere tutto, 
stando attenti a non snaturare la proposta, perché la gente ne coglie il senso, la partecipazione è 
sempre stata di cittadini che hanno sempre colto il senso della proposta. Una delle scommesse è 
anche quella di stare bene senza che ci sia una goccia di alcool all’interno della stessa, soprattutto 
per un gruppo che sta ragionando su una serie di contenuti, questo può essere anche un punto di 
partenza, un bell’esempio. Nessuno però vieta di rimettere in discussione il senso della festa. Adesso 
però i tempi non consentono di farlo. A settembre in previsione dell’edizione 2023 rispetto ai temi 
emersi si invita a creare un gruppo di lavoro che qualora ci fosse l’esigenza, riveda il senso della 
festa, che intercetti la dimensione commerciale, la dimensione di aggregazione e gioco mettendo 
insieme altri bisogni ed esigenze.   

  

4. Posizionamento della panchina rossa.  

Il Coordinatore porta a conoscenza della Consulta quanto evidenziato da Angela Confalonieri 
rispetto alla possibilità di spostare di una decina di metri la panchina rossa che era stata installata 
in piazza dall’Amministrazione in occasione della giornata contro la lotta alle molestie sessuali 
sulle donne, in quanto essendo la stessa posizionata sotto le piante di gelsi, i frutti cadendo 
sporcano la stessa rendendo inagibile la seduta. Dopo un confronto tra i presenti si concorda di 
lasciarla dove è stata installata chiedendo però all’ufficio giardini una potatura dei rami sopra la 
panchina.  

  

5. Aggiornamento sui progetti.  

PATTO DI CITTADINANZA  

E’ terminato. Manca solo la fornitura di materiale informatico alla Biblioteca che dovrà essere 
acquistata entro la fine di giugno. Per il mese di luglio si terrà un incontro di verifica finale e 
successivamente nel mese di settembre una presentazione in Consulta.  

  

STREET SPORT  

Il progetto sta procedendo bene, soprattutto in settimana. I pannelli sono stati sistemati e messi in 
sicurezza. Occorre fare un incontro con la Polizia Locale rispetto al comportamento dei ragazzi che 
utilizzano l’area e al recupero dei palloni nelle proprietà private confinanti.  

  

L’incontro si chiude alle ore 23.30  
    
  

  
PROGRAMMA DI LAVORO  

  
COSE DA FARE  CHI LO FA  TEMPI/SCADENZE  NOTE  
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Convocazione  
Consulta   

          

 

         Dieci giorni prima    

  
  
  
      

          

Informativa privacy ai sensi del Regolamento 679/2016/UE  
  

Si comunica che tutti i dati personali (comuni identificativi, sensibili e/o giudiziari) 
comunicati al Comune di Monza saranno trattati esclusivamente per finalità istituzionali 
nel rispetto delle prescrizioni previste Regolamento 679/2016/UE. Il trattamento dei 
dati personali avviene utilizzando strumenti e supporti sia cartacei che informatici. Il 
Titolare del trattamento dei dati personali è il Comune di Monza. L’Interessato può 
esercitare i diritti previsti dagli articoli 15, 16, 17, 18, 20, 21 e 22 del Regolamento 
679/2016/UE. L’informativa completa redatta ai sensi degli articoli 13 e 14 del 
Regolamento 679/2016/UE è reperibile presso gli uffici comunali e consultabile    sul     
sito     web     dell’ente     all'indirizzo      


